

NO QUEREMOS MAS ESTE FUTURO

Somos jóvenes. Queremos la vida y la alegría. Necesitamos la libertad para crecer y los derechos para ejercerlos. No queremos seguir soportando el abuso y pagando los platos rotos de lo que ha pasado en Chile.

Los 250 mil casos de drogadicción y los 690 mil de alcoholismo que existen en Santiago son parte de este futuro que nos sigue ofreciendo Pinochet. Tampoco se nos olvida la violencia con que nos trata el régimen cada vez que protestamos e intentamos hacer valer nuestros derechos de jóvenes.

LOS JOVENES QUEREMOS ELCAMBIO

Ahora existe la posibilidad de que todo esto cambie. Tenemos la oportunidad de jugar por el cambio, de mostrar que somos presente y que no sobramos en Chile.

Inscribiéndonos y votando **NO** a Pinochet podemos terminar con la frustración, la humillación, el abandono y la eterna e inútil espera.

LOS JOVENES SOMOS
MAS DE LA MITAD DE
LOS QUE VOTARAN
EN EL PLEBISCITO

EL FUTURO DEPENDE
DE NOSOTROS

NO

A LA DICTADURA



¡LA ALEGRIA
YA VIENE!

Los
jóvenes
NO
sobramos
en Chile



Desde que somos niños, a este país lo gobierna el mismo General.

La democracia y la libertad de elegir es una leyenda que nos cuentan los mayores. Ahora para conseguir nuestros votos y quedarse en el poder hasta fin de siglo Pinochet nos dice que somos el "Futuro de Chile".

¿DE QUE FUTURO NOS HABLA?

200 mil jóvenes como nosotros son cesantes. Otros 200 mil, debemos aceptar trabajos denigrantes para poder subsistir.

¿Qué nos ofrece este futuro?, ¿Engrosar las filas del PEM, POHJ o el PIMO, para frustrarnos y desperdiciar nuestras capacidades?

LOS QUE QUIEREN QUE TODO SIGA IGUAL NOS REPITEN QUE "LA FAMILIA ES EL PILAR DE LA SOCIEDAD". ¿CON QUE CARA NOS HABLAN ELLOS DE LA FAMILIA?

De las 150 mil familias de allegados que existen en Santiago, la inmensa mayoría está constituida por jóvenes.

En Chile cada año se están realizando 100 mil abortos éntre mujeres menores de 23 años.

Con nuestra realidad económica, ¿podemos soñar con la posibilidad de una casa propia, para lo cual se necesita un sueldo decente y capacidad de ahorro?

La verdad es que así es imposible formar y sostener una familia.

NOS SIGUEN HABLANDO DE UN FUTURO DE PROGRESO PARA EL QUE DEBEMOS PREPARARNOS. PERO LA EDUCACION SE HA TRANSFORMADO EN UN NEGOCIO.

El Estado ha rebajado en un 25% lo que gasta por cada estudiante chileno. La educación media —técnica y profesional—, se ha reducido en un 22% en los últimos 5 años. Los institutos privados son caros y los jóvenes que de ellos egresan se encuentran con grandes dificultades para encontrar trabajos acordes con su formación.

A los pocos que llegan a la universidad se los mide por su capacidad de pago y no por su inteligencia y calidad académica. Deben contar con cerca de 20.000 pesos para pagar la matrícula al contado, y todos los meses —durante años— con otra cantidad similar para financiar los estudios.

¿DE QUE OPORTUNIDADES NOS HABLAN?

